



ADEPT Telecom
Avenue de l'Europe
71204 Le Creusot Cedex
France

A qui de droit
To whom it may concern

Le Creusot, le 20 juin 2006

Certificat de conformité / Certificate of Compliance
EU Directive 2002/95/EC -RoHS Directive

La Directive 2002/95/CE du Parlement Européen et du Conseil de l'Union Européenne du 27 janvier 2003 définit la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les Equipements Electriques et Electroniques.

Cette directive est applicable à partir du 1^{er} juillet 2006. Elle ne s'applique pas aux pièces détachées destinées à la réparation des Equipements Electriques et Electroniques mis sur le marché avant le 1^{er} juillet 2006, ni à la réutilisation de ces équipements (Article 2).

Directive 2002/95/CE of the European Parliament and of the Council of the European Union defines the restriction of the use of certain hazardous substances in Electrical and Electronic Equipment.

Directive 2002/95/CE shall apply on 1 July 2006. This Directive does not apply to spare parts for the repair, or the reuse, of Electrical and Electronic Equipment put on the market before 1 July 2006 (Article 2)

ADEPT Telecom déclare par la présente que le produit :
ADEPT Telecom hereby declares that the product :

e.Volution

est fabriqué en conformité avec la Directive 2002/95/CE
is produced in full compliance with Directive 2002/95/CE

Jacques RUAUX
Directeur Général / *Managing Director*
ADEPT Telecom

Siège Social :

Avenue de l'Europe
BP 161
F-71204 Le Creusot Cedex
Tel: +33 (0)3 85 77 01 00
Fax: +33 (0)3 85 80 89 76

www.adept-telecom.com

Page 1 / 1

Rohs-Certificate_Evolution.Doc

Commercial & Marketing :

Immeuble le Vincent
30 Avenue Edouard Belin
F - 92500 Rueil-Malmaison
Tel: +33 (0)1 41 39 82 55
Fax: +33 (0)1 41 39 82 56